
 

健行科技大學進修部 109 學年系主任有約座談會意見處理情形 

項次 提案班級 問題(建議事項) 承辦單位處理與回覆 

1 進四技 

應外系 

1. 應外系夜間部的專選

相似度過高，學生沒

有什麼選擇性，若課

程並沒有自己意願就

必須選外系的課，請

求改善。 
2. 教室喇叭在上課播放

聽力檔時破音嚴重。

(例:A823、A310) 
3. 希望除了英、日、韓

語課程以外，能夠再

多開其他外語課程。

(例:俄語、德語) 
4. 目前開的日語課程都

太過基礎，希望能開

更進階一點的日語課

程。 
 

單位回覆： 

敬請應外系回覆 

 

 
1. 應外系進修部開設之專選課程主要以觀光商

務、飯店服務及航服、求職及一般職場應用所

需英文為主，除此之外也提供日、韓語相關選

修課，應符合大多數同學需求，開課選擇性應

足夠。 
2. 已和電算中心反應，電算中心本學期已先更換

A813 喇叭系統，反應效果不錯，後續會再更換

A 棟 8 樓多間教室，應外系聽講相關課程會優

先排課使用。 
3. 因開課額度有限，除日、韓語外，會再審慎調

查考量大家的需求後，再考慮是否增開其他外

語課程。目前學生上班時間若可彈性調整的

話，可考慮跨部至日間部修讀其他外語。 
4. 因大部分學生未修讀過日語，為符合大部份同

學所需，日文課程內容會較為基礎，若有日文

程度學生，建議可以修讀其他日文選修課，平

日班和假日班每學期本系都會開設日文相關選

修課提供同學繼續修讀。學生上班時間若可彈

性調整的話，也可考慮跨日間部日韓組修讀日

語相關課程。 

 

 

 

 

 

 

 
 
  



 

健行科技大學進修部 109 學年系主任有約座談會意見處理情形 

項次 提案班級 問題(建議事項) 承辦單位處理與回覆 

1 進四技 

工管系 

1.建議課綱的設計要搭配

現在企業的發展性需求

規劃，以利學生職涯發展 

單位回覆： 

敬請工管系回覆 

 

 
已針對進修部學生開適合的課程，並增加證照輔

導。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  



健行科技大學進修部 109 學年系主任有約座談會意見處理情形 

項次 提案班級 問題(建議事項) 承辦單位處理與回覆 

1 進四技 

國企系 

1. 觀光餐飲一定會用到

語言來溝通(韓文、日文)
會話課開太少，語言是一

定要一直學，無法斷斷續

續。 
 

單位回覆： 

敬請國企系回覆 

 

 

系上本學期語言課程有觀光英語及觀光韓語，基

於不同系所間的課程資源共享，學生亦可修習應

外系語文課程，例如:應外生活日語會話等。本系

未來在課程規劃上，亦會在增加不同類型的語文

課程。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
  



健行科技大學進修部 109 學年系主任有約座談會意見處理情形 

項次 提案班級 問題(建議事項) 承辦單位處理與回覆 

1 進四技 

企管系 

1. 請學校針對通識課程

能增加新的課程，貼進生

活化，如:社照或長照議

題，讓同學能更了解，社

會上的需求及照顧，能貢

獻個人所學及所能。 
 
2. BAP 商務專業應用國際

認證，可否將此證照列為

獎勵辦法之一(系內之證

照)。 
CCT 聽力裡解(中文)，可

否將此證照列為獎勵辦

法之一(系內之證照。) 
 
3. 選課時教師欄位顯示

待聘，選課時無法當成依

據 
 
4.大一學生太快休退學，

請考慮課程不要太多與

太硬 
 
 
 

單位回覆： 

敬請企管系回覆 

 

 

1. 將同學們意見轉告知通識中心。 

 

2. 將開證照委員會議。 
 

 

3. 1092 已經改善。待聘課程已經剩一門。 

 

4. 1092 訂定課程會加以改善。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  



健行科技大學進修部 109 學年系主任有約座談會意見處理情形 

項次 提案班級 問題(建議事項) 承辦單位處理與回覆 

1 進四技 

行銷系 

1. 上課老師點完名後，同

學就不見了，學習態度與

風氣不好。 
 
 

單位回覆： 

敬請行銷系回覆 

 

 

 

 

已轉知上課老師注意留意 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
  



 

健行科技大學進修部 109 學年系主任有約座談會意見處理情形 

項次 提案班級 問題(建議事項) 承辦單位處理與回覆 

1 進四技 

行銷系 

1..希望有體育課可以增

列排球課 
 
 
 

單位回覆： 

敬請體育組回覆 

 

 

室外夜間不適合開排球，在不影響開課總量下建

議:假日可改開排球課。 

 

 

 

 

 

 
 
  



 

健行科技大學進修部 109 學年系主任有約座談會意見處理情形 

項次 提案班級 問題(建議事項) 承辦單位處理與回覆 

1 進四技 

餐旅系 

1.奶油擠花、拉糖課程、

巧克力證照只有日校有

開課，希望進修部也可以

有 
 
2. L 棟的樓梯燈都沒有開 
 
3.CB105 旁的廁所希望可

以加強清潔 
 
4.CB105 教室希望可以大

掃除 
 
5.廚藝課程無法帶包包上

課，但置物櫃無法上鎖 
  
 
 
 

單位回覆： 

敬請餐旅系回覆 

 

1.相關證照開課會以學生需求.師資安排與教室的

容量使用等因素，系上會盡力安排以符合學生的需

求。 

 

2.樓梯間燈的開關，將轉達給管理室。 

 

3.將請總務處處理。 

 

4.已委託由廠商安排處理。 

 

5.將與老師協調上課將貴重物品帶入教室。 

 

 

 
 


